

Tanamkan Rasa Cinta Tanah Air, Ini Pesan Dandim

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jun 15, 2022 - 14:41



SALATIGA-Bertempat di Ruang Kaloka lantai 4 Gedung Setda Kota Salatiga Jl. Sukowati No. 51 Kota Salatiga, Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si memberikan materi perwujudan cinta tanah air dengan upaya meningkatkan ketahanan nasional, Selasa (14/06).



Mengawali materinya, Dandim mengatakan Cinta tanah air adalah suatu kasih sayang dan suatu rasa cinta terhadap tempat kelahiran atau tanah airnya. Cinta tanah air adalah perasaan yang timbul dari dalam hati sanubari seorang warga negara untuk mengabdikan, memelihara, membela, melindungi tanah airnya dari segala ancaman, tantangan, hambatan, dan gangguan.



Ketahanan nasional adalah kondisi ideal suatu negara memiliki kemampuan mengembangkan kekuatan mampu menghadapi segala macam ancaman dan gangguan bagi kelangsungan hidup bangsa yang bersangkutan.

"Wujud kecintaan tanah air seperti memiliki kebanggaan sebagai bangsa Indonesia yang pengimplementasiannya bisa dilaksanakan dalam kehidupan

sehari-hari, seperti mencintai produk buatan Indonesia, patuh terhadap hukum yang berlaku di Indonesia, Menggunakan hak pilih saat Pemilihan umum serta menciptakan kerukunan di tengah masyarakat yang beragam" tegas Dandim.

Ditambahkan Dandim 0714/Salatiga, Ciri seseorang memiliki rasa cinta terhadap Tanah air itu adanya semangat Rela berkorban untuk tanah air dan bangsa, bangga berbangsa berbahasa dan bertanah air Indonesia, turut serta dalam melaksanakan pembangunan di segala bidang, dan ikut mempertahankan persatuan dan kesatuan bangsa.

"Mempelajari sejarah dan jasa perjuangan para pahlawan pejuang kemerdekaan, menjaga kerukunan, Persatuan dan Kesatuan merupakan salah satu contoh dari sekian banyak hal yang dapat kita lakukan sebagai upaya kita untuk senantiasa meningkatkan rasa cinta kita terhadap tanah air" tegas Dandim

Sebelum mengakhiri materi, Dandim berpesan bahwa perwujudan kecintaan tanah air untuk meningkatkan ketahanan nasional itu adalah kewajiban seluruh warga negara, dan hal itu mutlak dan harus dimiliki setiap warga negara.

Editor: Yudha27